

Können die Imperialisten tun, was sie wollen?

Gedanken beim Lesen der Thesen des ZK der KPdSU zum 50. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution

In den Tagen der israelischen Aggression gegen die arabischen Staaten...

Neben Sorge um die die Welt bewegendste Frage, ob Krieg oder Frieden...

Von Genossen Diplomierte Walter Schlenkrich, Institut für Marxismus-Leninismus

klang unausgesprochen etwas Fatalismus mit - die kümmern sich den Teufel um die Weltmeinung - aber die Ursache dieser Haltung ist doch auch eigene Unsicherheit...

Stimmt das? Können die anderen machen, was sie wollen? Ich meine nein!

Seit 1917 können die Imperialisten nicht mehr tun, was sie wollen!

Die Imperialisten konnten durch ihre Kreaturen Lumumba ermorden lassen; sie konnten einen jahrelangen Krieg gegen das algerische Volk führen...

Wir wollen nicht in den Fehler verfallen und den Imperialismus unterschätzen. Zwar, er ist unheilbar krank...



Sowjetische Kommilitonen zum Studienaufenthalt

Brüderliche Zusammenarbeit unserer Völker



Herzlich willkommen in der DDR

an der Technischen Universität eingetroffen

Eine Gruppe von fünfzehn Angehörigen und Studenten des Politechnischen Institutes Leningrad...

von politisch-ökonomischen Einsätzen wie Kraftwerksbau Boxberg, Ernteinsatz usw. berichten.

vortrat. Über den reichen Erfahrungsschatz dieser Gespräche, über die persönlichen Beziehungen zu berichten...

Mitteilungen der Hauptabteilung Fern- und Abendstudium

Nr. 7 Juli 1967

Abt. Planung und Organisation Änderung der Jahresstudienpläne 1966/67

Wir teilen folgende Änderungen der Jahresstudienpläne (Stand: 17. Juli 1967) mit und bitten, den Jahresstudienplan entsprechend zu berichtigen.

Table with 3 columns: Änderung Nr., Matrikel Nr., Inhalt. Contains details for two course changes.

Computer sucht Patente

Wrocław. Interessante Untersuchungen über die Möglichkeit zur Ausnutzung elektronischer Digitalrechenmaschinen...

BEIM NACHBARN ENTDECKT

puter die Aufgabe zum Auffinden von Potentialexemplaren zum 'aufgegebenen Thema' - der Sammlung solcher Informationen oder eines konkreten Patentes...

"Tönende" Sprachbücher in den CSSR-Schulen

Frage. "Tönende" Sprachlehrbücher werden in der CSSR vorbereitet. Spätestens bis zum Jahre 1970 erhalten die Schulen den ersten und zweiten Zyklus...



Genosse Dozent Hans Werner bei der Ansprache zum Abschluß des dritten kombinierten Studienlehrgangs im Festsaal des Instituts für Forstökonomie in Tharandt.

In Anwesenheit des Leiters des Staatlichen Komitees für Forstwirtschaft...

Fernstudium Forstökonomie erfolgreich beendet

Forstwirtschaft, des Staatssekretariats für das Hoch- und Fachschulwesen...

Die vor elf Jahren gestellte Aufgabe, für die forstliche Praxis auszubildende Kader kurzfristig auszubilden...